

PENGANTAR LEMBAR PERSETUJUAN (*INFORMED CONSENT*)

Perihal : Informasi Penelitian
Lampiran : 3 (Tiga) Berkas

Jakarta, 23 Oktober 2018

Kepada Yth.
Orang Tua/Wali
Di Tempat

Dengan hormat,

Setelah mendapatkan izin dari Puskesmas Gantung, saya yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama : Jessa Aulia
Alamat : Jl. Koperasi, RT/RW 001/001, Desa Pembaharuan, Kecamatan Kelapa Kampit
No. HP : +62 81373766366
Email : jessaauliaul@gmail.com
Status : Mahasiswi Universitas Esa Unggul
Program Studi Ilmu Gizi
NIM : 201532001

Memerlukan kesediaan Orang Tua/Wali untuk dapat memberikan izin ke ikut sertaan anak Ibu mengikuti penelitian saya tentang :

“Hubungan Pola Pemberian Makan, Riwayat Penyakit Infeksi, Pola Asuh Ibu dan Kejadian Gangguan Pertumbuhan pada Anak 6-23 Bulan di Puskesmas Gantung”

Tujuan Penelitian : Mengetahui hubungan pola pemberian makan, riwayat penyakit infeksi, pola asuh ibu dan kejadian gangguan pertumbuhan pada anak 6-23 bulan di Puskesmas Gantung .

Prosedur Penelitian : Saya akan memeriksa berat badan, tinggi badan / panjang badan serta lingkaran kepala anak baduta. Selanjutnya saya memberikan kuesioner kepada ibu anak baduta. Kemudian ibu dimohon untuk melengkapi semua data yang tercantum di kuesioner yang diberikan. Setelah itu saya akan melihat apakah ibu mengisi kuesioner sesuai dengan informasi yang saya inginkan. Kuesioner yang tercantum sudah sesuai dengan anjuran dan aturan kementerian kesehatan republik Indonesia.

Hasil penelitian ini akan digunakan sebagai bahan rujukan untuk mengetahui hubungan pola pemberian makan, riwayat penyakit infeksi, pola asuh ibu dan kejadian gangguan pertumbuhan anak 6-23 bulan. Penelitian ini diharapkan bisa dikembangkan untuk menganalisis dan mengetahui kejadian gangguan pertumbuhan berdasarkan dari pola pemberian makan, riwayat penyakit infeksi dan pola asuh ibu. Peneliti menjamin bahwa penelitian ini tidak akan menimbulkan dampak negatif (kerugian) bagi anak, orang tua, dan masyarakat.

Seluruh data yang terkumpul tidak akan dipublikasikan kecuali hanya kepada pihak orang tua anak. Jika dengan alasan apapun, Ibu memutuskan untuk tidak mengikutsertakan anak Ibu sebagai partisipan, maka data pribadi anak Ibu tidak akan dipublikasikan dalam penelitian. Peran serta anak Ibu sangat berharga dalam mendukung keberhasilan penelitian ini. Untuk mendapatkan informasi mengenai penelitian ini Ibu dapat menghubungi saya ke alamat, nomor telepon, atau email yang sudah tertera diatas.

Demikian surat ini saya sampaikan, atas perhatian dan kerjasamanya saya ucapkan terima kasih.

Hormat Saya,

Jessa Aulia